



## Esperar por falta de medicamentos

La crisis económica que arrastra la Corporación Gabriel González Videla de La Serena, está causando estragos en los recintos de Salud Primarios que dependen económicamente de ella. La pregunta que nos planteamos es ¿Por qué hay que esperar que hayan muertes por negligencia para tomar cartas en el asunto?

¿Debemos esperar a que se acabe el stock de medicamentos para actuar? ¿Debemos esperar hasta que los primeros vecinos y vecinas se vean descompensados? La falta de remedios no es un tema que se puede tomar a la ligera. Cuando involucra la salud de la persona más vulnerable que reciben su medicación en los centros de salud y que en algunas ocasiones no pueden acceder a costear los fármacos de otras formas.

Para que se haya llegado a esta situación, a nuestro parecer pasa por falta de empatía y previsión, más allá de las deudas que ya sabían exististe.

A través de un ejemplo tan burdo como cuando se acaba el confort en casa me preocupo y me ocupo anticipando las consecuencias, porque me afecta directamente. La falta de medicamentos, pareciera un tirarse la pelota y evadir responsabilidades, seguramente más de alguno noapuró los trámites, con el pensamiento inconsciente «si no toca mi propia puerta no me afecta.

Afortunadamente en las últimas horas hemos tenido buenas noticias y es que el Servicio de Salud Coquimbo adquirirá medicamentos para abastecer centros de Atención Primaria de La Serena

Tras un traspie de medidas de emergencia que habían solicitado algunas concejales, se abrieron algunas puertas para haya dignidad en los enfermos de la zona. Con esta medida, se podrá dar respuesta, especialmente, a los pacientes con enfermedades crónicas o aquellos que lo requieren por sus tratamientos. Esa es la idea.